



La Federación Aragonesa de Voleibol celebra su II Gala del Voleibol Aragonés

Un encuentro en el que se ha reconocido la labor de jugadores, entrenadores, árbitros, clubes e instituciones que potencian los valores de este deporte

Zaragoza, 14 de diciembre de 2023.- El Auditorio de CaixaForum Zaragoza ha acogido este jueves la II Gala del Voleibol Aragonés, un evento que nació el año pasado para reconocer los esfuerzos de miles de personas que han apostado por el voleibol como forma de vida, para premiar su dedicación.

El premio al Mejor Club de Voleibol Aragonés ha recaído en el Club Voleibol Zaragoza. El premio Mejor Entrenador/a ha sido para Máximo Torcello, entrenador del equipo de Superliga Pamesa Teruel Voleibol y el de Mejor Árbitro para Miguel Ángel Torres.

En cuanto a jugadores, Javier Mengod, turolense que actualmente se encuentra en el equipo de Superliga Masculina UPV Léleman Conqueridor de Valencia, ha recibido el galardón al Mejor Jugador. Lucía Escolán, jugadora del equipo de Marianistas de Primera División Autonómica Senior Femenina, se ha hecho con el reconocimiento a Mejor Jugadora.

El jugador del Club Deportivo Las Viñas de Teruel Diego Aranda, y la jugadora del Club Voleibol Zaragoza Ana Pilar Gregorio han ganado los premios a Mejor Jugador Promesa y Mejor Jugadora Promesa, respectivamente.

Por otro lado, la Federación Aragonesa de Voleibol ha reconocido la labor de aquellas personas, entidades e instituciones que, por la trayectoria tanto deportiva como profesional seguida a lo largo de su carrera deportiva, han contribuido a la potenciación de los valores que el voleibol tiene.

Es el caso de Antonio Giménez Allueva, promotor y cofundador del Club Voleibol Teruel, que ha desempeñado diferentes funciones en el club: entrenador durante más de 20 años, presidente y vicepresidente, director deportivo y actualmente miembro de la junta directiva y que ha recibido el premio de Honor "Voleibol Aragón".



Los hermanos Óscar y Rubén Noguero, jugadores del equipo de Superliga Masculina 2 del Club Voleibol Zaragoza, liderado por el técnico Diego Carreras, también han sido galardonados por su extensa trayectoria y palmarés.

Además, ha habido un recuerdo especial a los Campeones de Aragón de la temporada 2022-2023, cuyos premios ya fueron entregados, a las Selecciones Escolares de Voleibol y Voley Playa, a las Selecciones de Voley Playa Sub 19 y Sub 21, así como a la empresa Vichy Catalán o el Centro Superior de Diseño Hacer Creativo.

A esta gala ha acudido la diputada provincial de cultura y deporte de la Diputación Provincial de Zaragoza, María Rosario Lázaro; el alcalde de La Muela, Adrián Tello; los concejales de los Ayuntamientos de Zaragoza, Teruel, Alcañiz y La Muela, Félix Brocate, Jesús Artigot, Eduardo Orrios y Elena García respectivamente, así como el miembro de la Dirección General de Deportes del Gobierno de Aragón, Federico García. También han estado presentes miembros de la junta directiva de la federación y representantes de los diferentes clubes que conforman el voleibol en Aragón.